

Tous à la pêche!

« Un constat s'impose, des différentes relations que j'entretiens avec les habitants de Guénange, les gens s'ennuient souvent le dimanche » déclare Nathalie Turin, responsable du pôle famille à la cité sociale. Alors pour leur proposer une activité ludique qui ne s'impose pas directement au commun des mortels, elle leur a proposé une journée découverte de la "pêche à la ligne" au bord d'un étang de Bousse, à deux pas de chez eux. Et l'idée était de rassembler les enfants mais aussi leurs parents pour une découverte d'un loisir qui peut vite devenir une passion et aussi avoir une autre occupation.

Jean-Marc Moreau, membre du comité directeur du Groupement de la vallée de l'Orne, qui dispose de sept étangs de pêche, et Jean-Michel Landru, pêcheur émérite, ont immédiatement répondu à la sollicitation, eux qui justement souhaitent créer une école de pêche pour les jeunes et ainsi



« Super, j'ai eu mon premier poisson ! » Photo RL

attirer de nouveaux passionnés. Dimanche, de bon matin donc, tout ce petit monde s'est donné rendez-vous au bord de l'eau. Après des explications sur les poissons et leur vie, puis une formation rapide aux techniques de pêche et la manière "binh !!" d'accrocher l'asticot, chacun a pu s'essayer au plaisir de la pêche.

Et, comble de bonheur, les poissons ont mordu à l'hameçon pour la plus grande joie de nos pêcheurs occasionnels qui ne demandent qu'à renouveler l'opération, même si pour certains, l'achat de tout le matériel et de la carte de pêche est une dépense trop importante. Car lorsque l'on a attrapé le virus, on a vite envie de posséder de belles cannes mais aussi tous les accessoires...

Espoir n°1 : qu'un poisson morde à l'hameçon. Photo RL